
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO COLO 

 

Siendo el día 11 de Julio de 2017, a las 19:35 horas se canta el himno para dar 

inicio a la reunión de Directorio. 
 

El primer punto de tabla es la Compra de Acciones del paquete accionario de 
Anibal Mosa, para los cual los directores Alvaro Berenguela, Augusto Espinoza, y 
el Vicepresidente Edmundo Valladares se reunieron con la  empresa Tanner que 

presta servicios financieros,  la reunión tuvo como único punto el como buscar 
apoyo profesional para lograr la compra de acciones, la empresa ofreció enviar 

una propuesta para que sea analizada por el Directorio. 
 
Por lo mismo el Presidente del Club Fernando Monsalve, informa que es de suma 

urgencia contratar una abogada experta en temas de SA, por lo cual informa que 
se ya se ha reunido con una, señalando su curriculum y sus virtudes, ante lo cual 

consulta si se contrata o no, siendo aprobada por la mayoría que se contrate su 
asesoría mensual, la directora del Área Económica informa que no existen 
problemas para que se efectué este gasto mensual. 

 
Continua la exposición de Carolina Molina quien informa que se reunirá con cada 

área para realizar un control de gasto a la fecha, y hacer las correcciones 
necesarias a los presupuestos presentados a principios de año, además Carolina 
señala que solicitó varios currículos para contratar a una persona que lleve la 

contabilidad del Club, esta persona no trabajará personalmente en el CSD, pero 
asistirá periódicamente, el directorio aprueba unánimemente la contratación del 

contador, Carolina informará oportunamente a cada area la fecha fijada para esta 
reunión. 
 

Además informa de la reunión que sostuvo con el director de Finanzas del 
Borussia Dormund en Alemania, este director asesoró a dicho club durante la 

crisis que casi los lleva a la quiebra, realizó un estudio de comunicación, 
marketing, estudió a los juveniles, ya que le interesaba potenciar dicha area que 
es el futuro económico y deportivo del Club, no desarrollan trabajo, sin embargo, el 

foco de ellos como club esta enfocado en el respeto al hincha por ende, tienen un 
abono accesible, enfocándose siempre en que la gente se identifique con el club, 

por ejemplo no subiendo las entradas, o respetando los colores del club, los 
juveniles son el futuro del club, además quedo abierto a que el CSD pueda enviar 
algún técnico de juveniles a conocer del trabajo que ellos realizan en dichas areas, 

debiendo costearlo el Club.  
 

. 



 
 

A continuación expone Ignacio Franjola quien señala que prontamente se 
desarrollará un campeonato de Volley en Chillan, por lo que es importante que el 
Club asista, ante lo cual informa que el costo del campeonato es de $250.000, 

siendo aprobado por el Directorio la asistencia. 
 

Como tercer punto de tabla, el director Raul Silva informa que las distintas 
organizaciones que participaron de la marcha Fuera ByN, querían reunirse con el 
Club para continuar con el espacio de trabajo, además de querer integrarse a 

algunas comisiones que hoy existen en el club, continuará Raul pero además se 
propone sumar al director de Desarrollo Social Pavel Piña.  

 
Comisión del Hincha creada por ByN, se informa que en reiteradas ocasiones han 
consultado al Club si la integrará  o no, y en dicho caso quien será el 

representante, el Club siguiendo la visión que desde un principio ha desarrollado 
el  directorio de estar presente en todas las instancias, se sumará al Concejo 

eligiendo como representante al director Alejandro Zuñiga. 
 
El director Alejandro Zuñiga informa que se reunió con la fundación Futbolmas, 

solicitaron asistir a reunión de directorio para que puedan exponer en que 
consistiría este trabajo en conjunto, por lo que se les informará que podrán asistir 

a la próxima reunión de directorio para que hagan su presentación. 
 
El Vice-Presidente de Filiales Francisco Carcey informa que el Zonal Norte de 

Filiales se desarrollará los días 12-13 de Agosto y el Zonal Sur 1-2 de Septiembre, 
ambos en este año, se desarrollaran en Tocopilla y Osorno respectivamente, 

además queda por realizar una capacitación a cargo de la D.O.S la cual será 
respecto de postulación a Fondos Concursables.  
 

Además la Socia María Angelica Torres, presenta su solicitud para ser Socia 
Honoraria, ya que cumple con todos los requisitos por lo cual se aprueba su 

solicitud. 
 
Para finalizar el Vice-Presidente del Club, Edmundo Valladares informa que al 

Club vino un representante del proyecto ExpoDreams acompañado por Romina 
Parraguez, quienes propusieron que el CSD tuviese un stand en dicha feria, se 

realizará el día 12-13 de Agosto en Estación Mapocho, el stand tendría un costo 
de $2.000.000, por lo que se descarta la participación. 
 

 
 

 
 
 

 



 
Asistentes: 

 
Francisco Carcey 
Cristian Chappuzeau 

Eduardo Contreras 
Julio Nuñez 

Raul Silva 
Alvaro Berenguela 
Edmundo Valladares 

Fernando Monsalve 
Richard  Franjola 

Edison Marchant 
Alejandro Zuñiga 
Marco Saball 

Sebastian Torres 
Julio Silva 

Carolina Molina 
 
INVITADO: 

Pablo Acchiardi 
Ignacio Franjola 

 


